



Mémoire concernant Ray-Mont Logistiques

Soumis le 7 novembre 2024 a l'OCPM

Qui nous sommes.

Nous sommes « Sauvons la Falaise », un groupe d'action citoyen situé dans les arrondissements du Sud-Ouest et de Côte des Neiges- Notre Dame de Grâce, dont la mission est d'assurer la protection et valorisation de l'écoterritoire de la falaise Saint-Jacques.

Pourquoi ce mémoire ?

Nous agissons en solidarité avec Mobilisation 6600, qui milite pour des espaces verts dans un quartier très industrialisé et bâti qui comprend le Port de Montreal et beaucoup d'activités connexes. Surtout nous voulons aider les citoyens du quartier à agir contre les nuisances du site qui est situé juste à côté des habitations de Viauville.

Notre point de vue

Notre point de vue est que les enjeux dépassent le seul cadre du quartier. Le Port et les activités logistiques qui l'entoure sont des enjeux de la Ville, de la Province et du Canada. Le devoir de la Ville est clairement de protéger ses citoyens et éviter des conditions d'habitation nuisible à la santé, y compris les émissions de bruit et de poussière. Le bruit devrait surtout cesser pendant la nuit, partout dans le territoire, pour la santé des habitants à côté. Les effets néfastes du bruit sur le sommeil sont bien documentés en termes de maladies et morbidité.

La Ville devrait également protéger les espaces verts pour les citoyens et ceci dans le cadre de l'accord COP15 et ses cibles.

Il est clair dans les consultations jusqu'à date qu'il n'y a aucune acceptabilité sociale de Ray-Mont Logistiques dans le quartier et que RML devrait trouver un autre terrain plus approprié

pour leurs activités. S'il devait rester, en aucun cas devrait-il pouvoir opérer 24 heures par jour, 7 jours par semaine.

Soumis par David Gamper

Pour Sauvons la Falaise !